

ひるこう タイムズ




第 214 号 R3. 9. 25
毎月 25 日発行
勝山高校蒜山校地 情報・広報室
katuyama-hiruzen@pref.okayama.jp

蒜校生がりポート！

ひるこうタイムズ記者
(取材・撮影・記事執筆)

蒜山ABC部 (文化部)
1年生: K.Y
2年生: T.R・M.K
3年生: M.M・K.H
H.A

※ ●は生徒、●は教員担当の記事

行事予定

10月

- 1日(金) 生徒会役員認証式
英語検定 (一次)
- 6日(水) スクールカウンセラー来校日
薬物乱用防止教育講演会
- 8日(金) ウォーキング大会
- 18日(月) 人権教育講演会
- 20日(水)~22日(金) 中間考査
- 25日(月) 一日旅行 (3年)

※新型コロナウイルス感染症の状況により予定が急きょ変更されることがあります。

文化の部 (9月3日)

三座祭特集

《今年度テーマ》
万里一空
〜42色の絆〜



●開会式&オープニングイベント

三座祭一日目の開会式後にオープニングイベントが行われ、生徒による出し物がありました。非公開で行われましたが、生徒による歌ダンスで盛り上がりを見せました。



●展示の部

一年生は「迷路と展覧会」というテーマで展示をしました。ダンボール箱の立て方で苦労しましたが、なんとか完成させることができました。すぐにはゴールできないだろうと思っていました。先輩や先生方はあつという間にゴールして驚きました。その他にもアニメや漫画についてポスターを作ったり、ポテトチップスの食方や人気ランキングを展示しました。残念ながら賞をとることはできませんでしたが、とても楽しい文化祭になりました！



二年生は、つまようじ点描画(てんびようが)「つまわり」を展示しました。これは、つまようじに色を塗り発泡スチロールに刺していくことでひまわりを描いたものです。三万二千四百本ものつまようじを使い作成しました。全員が夏休みにも登校し準備してくれたおかげで、本番は多くの方からお褒めの言葉をいただく大成功となりました。



●ステージの部

一年生は「バカッコイ」と「迷路メイキング」をテーマとした動画を発表しました。バカッコイ動画は自分たちで考え実践したもので、何回も失敗しながら撮ったものもありました。初めての文化祭でいろいろ不安もありましたが、動画を見せて2、3年生と先生方から「おー」という声が聞こえてうれしい気持ちで文化祭ステージの部を終えました。

二年生は劇「マサキ」を発表しました。展示に力を入れていたためステージの練習を始めるのが本番一週間前となってしまいました。しかし、本番では各々が最高のパフォーマンスを発揮し成功を収めることができました。また、榎本康平くんは昨年に続き再びステージMVPを取る活躍を見せてくれました。

三年生は「ヒルゼンズ ゴッド タレント」をテーマに歌・ダンス・パロディの3つのチームが出演するという形式で発表しました。練習段階では試行錯誤を繰り返して大変でした。しかし本番ではとても良い演技ができ、見事ステージの部一位に輝くことができました。三年生の意地を見せたことができた。三年間で培ってきた絆があつてこそ生み出したものだと思います。



赤 団



青 団



三座祭 体育の部

綱引きは、赤団・青団に分かれ一本の綱を引き合う全生徒参加型の競技です。学年の壁を超え、全員で力を合わせて全力で戦いました。拮抗した試合でしたが、見事勝利を手にしたのは赤団でした。



借り物競争は、机の上に置いてあるお題の書かれた紙を選び、書かれてある人や物を借りてゴールを目指す競技です。お題には時計やサングラスなどオードックスなものもあれば、イスや嫌いな教科の先生など、やや連れて行きにくいお題など様々でした。しかし、両団共に大きな盛り上がりを見せました。



○×クイズでは蒜山や高校や先生方にちなんだ様々な問題が出題されました。中にはほとんど運任せの様なものもあって中々難しかったのですが楽しめました。今年は2名の生徒が最終問題まで残りしました。



イチゴリレーは、各団で、15m、50m、100mの距離を走る人を決め、団全員で一五一メートル走る競技です。赤団、青団、教員の三チームで競いました。

この競技に勝てば優勝が決定する大事な一戦だったので白熱した戦いになりました。今年の体育祭をしめくくる最後の競技にふさわしいリレーとなりました。



応援演技の部

では赤団、青団それぞれに分かれてダンスを披露しました。それぞれの団が小道具を用いながらダンスをするなど、見ている人を笑顔にするような、エンターテインメント性の高いパフォーマンスでした。また、回カラーこそは赤と青の二色でしたが、個々のパフォーマンスの中には三座祭のテーマ通り、42色の色彩豊かな時間を送ることができました。



結果発表

文化の部

- 【ステージ部門】
1位 3年生
「Hirusens God talent」
- 【ステージ MVP】
2年生
榎本康平 さん
- 【展示部門】
1位 3年生
「レッツ カジノ」

文化の部総合
1位 3年生

体育の部

- 【競技部門】
1位 青団
- 【応援演技部門】
1位 赤団
- 【パネル部門】
1位 青団

体育の部総合
1位 青団